
 
 

 

 

CUANTIFICADORES 
 

 

Adjetivos y adverbios que se usan para graduar la cantidad o la intensidad 

de: 

 Sustantivos 

 Verbos 

 Adjetivos 

 Adverbios 

Con sustantivos:  

los cuantificadores funcionan como adjetivos y por tanto concuerda en 

género y número. 

Con sustantivos masculinos (de + a 
-) 

Con sustantivos femeninos (de + a 
-) 

Todos los alumnos Todas las alumnas 

Demasiados problemas Demasiadas preocupaciones 
Muchos libros Muchas motocicletas 

Bastantes ejercicios Bastantes explicaciones 
Algunos economistas Algunas economistas 

Unos pocos alumnos Unas pocas alumnas 

Pocos edificios Pocas casas 
(no…) ningún problema    (no…) ninguna solución  

  
 

 

Bastantes:   

 tiene una única forma para masculino y femenino 

 puede tener dos sentidos 

o equivale a cantidad entre algunos y muchos 

 compré bastantes botellas de vino para la fiesta 



 
 

 

 

o significa suficientes  

 no hay bastantes copas para todos ¿cómo le hacemos? 

 

Todos/todas: 

 con el sustantivo lleva necesariamente un determinante (artículo, 

posesivos o demostrativos) 

o todos los días, todos estos libros, todas estas flores. 

 

Demasiado:   

 expresa un exceso 

o tiene demasiados problemas, por eso está tan deprimido.  

 

Algún/alguna – ningún/ninguna: 

 se usan sobre todo en su forma singular y en preguntas 

o ¿conoces algún gimnasio por aquí?  No he visto ningún lugar 

para hacer deporte.  

o Hoy no he recibido ningún correo electrónico.   

  

Los cuantificadores pueden tener la función de pronombres al sustituir el 

sustantivo que ya se ha mencionado o que está claro por el contexto.  

 En este caso ningún se convierto en → ninguno 

o ¿conoces algún hotel en Alicante? – No, ninguno. 

 

 

 

Con sustantivos no contables los cuantificadores funcionan como adjetivos 

y concuerdan en género a excepción de bastante, un poco de, y nada de, 

que tienen una única forma para la forma masculino y para el femenino.  

 

 



 
 

 

Con sustantivos masculinos (de + a 
-) 

Con sustantivos femeninos (de + a 
-) 

Todo el tiempo Toda la mañana 
Demasiado calor Demasiada luz 

Mucho  viento Mucha fiesta 
Bastante pescado Bastante comida 

Un poco de pan Una poca  de carne 
Poco tiempo Poca paciencia  

(no…) nada de  dinero    (no…) nada de  paciencia  

  
 

Todo/toda:  lleva un determinante con el sutantivo (artículo, 

demostrativo, posesivo) 

o Toda mi paciencia se ha agotado 

o Todo este caos no tiene solución  

Pueden funcionar como pronombres: 

 Un poco de, algo de, y nada de → poco, algo, nada.  

o No como nada de carne 

o A veces como un poco de jamón 

o ¿Tiene algo de riesgoso? 

 

 

 

Con verbos  

 Los cuantificadores funcionan como adverbios y no cambian de 

forma. 

 Cuando modifican a adjetivos y a adverbios se colocan siempre 

delante 

  

Con verbos Con adjetivos Con adverbios 

Come demasiado Demasiado 
tímido/a/os/as 

Demasiado 
velozmente 

Habla mucho Muy rápido/a/os/as Muy difícil 



 
 

 

Viaja bastante Bastante 
guapo/a/os/as 

Bastante tarde 

Me preocupa un poco Un poco/algo delgado Un poco/algo pronto 
Trabaja poco Poco hablado Poco lejos 

No cuenta nada No … nada simpático No… nada mal 
 

 

Algunos ejemplos: 

o Trabaja demasiado y duerme poco. 

o Estudia bastante, aprende bien. 

o Mi hermana no come nada, está siempre a dieta. 

o Llueve bastante, llévate paraguas 

o Es un poco tarde, tengo que irme corriendo 

o Es poco trabajador, por eso no le han dado el contrato 

o Es muy deportista y poco estudioso 

o Los ejercicios de estadística son muy difíciles. 

 

 

UN POCO (DE)/ POCO 

 

 POCO: Se usa para señalar una ausencia o una insuficiencia 

o Esta tarta es poco dulce. 

o Esa pasta está poco condimentada 

 

 UN POCO (DE)/POCO:  se usa para indicar una presencia 

o  ¿tienes un poco de azúcar? Se me termino en casa y estoy 

preparando un pastel 

o Esta pintura está un poco húmeda. 

 

ALGUIEN, ALGO, NADIE, NADA, TODO 

 Algo, alguien y todo se usan para referirnos a cosas y a personas 

cuando no podemos no queremos especificar quién o qué son. 

 Nada y nadie se usan para indicar la ausencia de cosas y personas.  



 
 

 

 Tienen función de pronombre. 

 Son invariables 

 

PRESENCIA: 

 ALGO → con cosas 

 ALGUIEN → con personas 

AUSENCIA: 

 NADA→ con cosas 

 NADIE → con personas 

 

o Alguien llama 

o No hay nadie en casa 

o Voy al supermercado ¿necesitas algo? No, no quiero 

nada. 

 

 

 En función de objeto directo alguien y nadie van precedidas 

de la preposición A 

o ¿ves a alguien?  No, a nadie. 

 

 

 Con las formas negativas, nada (de), nadie, ningún/ ninguna  están 

situadas detrás el verbo, se debe colocar NO delante de ese verbo. 

o Ninguna dieta me funciona = no me funciona ninguna dieta 

o No bebo nada de alcohol cuanto trabajo  

o Nadie sabe la verdad = la verdad no la sabe nadie  

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 


